

令和2年9月23日

各 位

社会福祉法人品川総合福祉センター
理事長 永 田 元

直接面会の再開について

時下、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

また、常日頃から当法人の事業に対し、多大なご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染防止のため、ご利用者、ご家族の皆様には様々な部分で活動の制限をお願いし、多大なご迷惑をおかけしております。皆様のご協力に心より感謝しております。

8月以降、感染拡大のため面会の制限をさせていただいております。現状では、一定の範囲で感染数は落ち着き、東京都から警戒レベルの一段階引き下げが発表されました。その一方で、今年は特に新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行を懸念するとの報道がされているところです。

法人といたしましては、インフルエンザ流行期の前、10月を目途として、一時的にはありますが面会を再開したいと考えております。

面会再開にあたっては、今まで以上に細心の注意を払い準備させていただきましますので、ご協力の程よろしく願いいたします。

なお、開始日、期間などについては各施設ごと状況が異なるため、詳細は施設からご案内させていただきます。